



Stimmungsvoller Nachmittag im Tanzcafé

Auch im letzten Tanzcafé dieses Jahres im Seniorenzentrum Coesfelder Berg herrschte eine besonders gute Stimmung. Die Bewohner, Angehörigen und Gäste von außerhalb waren gleichermaßen begeistert, heißt es in der Pressemitteilung. Die positive Atmosphäre war nicht zuletzt dem Entertainer

André Wörmann zu verdanken, der mit seinem Charme und Talent für beste Unterhaltung sorgte. Die Musik animierte die Anwesenden zum Klatschen und Mitsingen. Zusätzlich bereicherten Tänze im Sitzen und auf der Tanzfläche den Nachmittag.

Foto: Seniorenzentrum Coesfelder Berg